



Regierungsratsbeschluss vom 22. Januar 2019

Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren KKJPD; Vereinbarung über das Programm "Harmonisierung der Polizeitechnik und -informatik in der Schweiz (PTI)" und Statuten des Vereins PTI; Vernehmlassung

P181721

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die KKJPD.

Begründung

Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt begrüsst die Stossrichtung der geplanten Vereinbarung über das Programm «Harmonisierung der Polizeitechnik und -informatik in der Schweiz (PTI)» und der Statuten des Vereins PTI. Angesichts der immer komplexer werdenden Digitalisierung sämtlicher polizeilicher Bereiche und der damit einhergehenden datenschutzrechtlichen Problematik erachtet er es als sinnvoll, gemeinsame Lösungen anzustreben.

